

PRESIDENTE DUQUE INAUGURA CENTRO LOGÍSTICO HUMANITARIO DEL ARCHIPIÉLAGO DE SAN ANDRÉS, PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA DE LA UNGRD

- Dir. UNGRD Eduardo José González Angulo entrega al departamento de San Andrés mayores capacidades para la atención de emergencias.

-Centro Logístico Humanitario-CLH de San Andrés es el número 6 en el país.

-CLH tuvo una inversión superior a los \$7.000 millones y cuenta con un área total de 2.190 m².

-UNGRD está construyendo dos nuevos CLH, uno en Villavicencio, Meta y otro en Bucaramanga, Santander.



San Andrés, Islas 26 de enero de 2019 (@UNGRD). El Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina cuenta con una nueva infraestructura para la atención de emergencias, se trata del Centro Logístico Humanitario- CLH que llega a esta zona del país para fortalecer las capacidades de las Entidades Operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres-SNGRD, la coordinación de asistencia humanitaria, la optimización de recursos y mejora de tiempos en la respuesta frente a cualquier evento de origen natural o antrópico no intencional que se presente en esta zona del país.

Es así como en un acto protocolario presidido por el presidente de la República, Iván Duque Márquez, el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo entregó al departamento el Centro Logístico Humanitario ubicado en la entrada Calle del Radar- Vía Four Corner con una inversión de más de \$7.000 millones de pesos.

“Celebro la construcción de este tipo de infraestructuras que le hacia falta al departamento de San Andrés, debemos empezar a trabajar en tener lugares de concentración de personas –alojamientos temporales- en caso de emergencias y la administración de este lugar debe garantizar la sostenibilidad y funcionamiento adecuado para atender cualquier contingencia”, aseguró el presidente de la República, Iván Duque.

Esta obra, tiene un área total de intervención de 2.190 m², de los cuales 779 m² son área total para el CHL, como también con 350 m² de área para suministros y acopio, cuarto de acopio de equipos especiales, área para la sala de crisis, oficina de coordinación, zona de hospedaje para el personal de atención 24/7, sala de comunicaciones y radios, zona de recepción de solicitudes, sala de capacitaciones, oficina administrativa, zona de parqueo para trasporte terrestre y fluvial, zona de carga y descarga de vehículo pesado y zonas verdes.

Por su parte el director de la UNGRD, se comprometió a seguir trabajando en un proceso coordinado con las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres en cabeza del gobernador y el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres para contar con comunidades más fortalecidas y mejor preparadas ante cualquier evento de origen natural que se presente. De igual manera lo hizo el gobernador de San Andrés, el contralmirante Juan Francisco Herrera Leal ratificando su compromiso en continuar fortaleciendo la gestión del riesgo de desastres en la Isla.

A la fecha el país cuenta con 6 Centros Logísticos Humanitarios para fortalecer la capacidad de respuesta en los departamentos y municipios ubicados estratégicamente en Bogotá, disponible para la atención en todo el territorio Nacional. En Medellín, Antioquia, cubriendo la región Andina; Manizales, Caldas, atendiendo a toda la región del Eje Cafetero; en Magangué, Bolívar, desplegado para la región Caribe y la Depresión Momposina; el de Cúcuta, Norte de Santander, como soporte a la atención y respuesta en la zona fronteriza y se suma a esta lista el del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

Igualmente, se encuentran en construcción el CLH los llanos en Villavicencio, Meta y el CLH oriente en Bucaramanga, Santander para completar un total de 8 a nivel nacional.



Es importante resaltar que la Superintendencia de Industria y Comercio a través de la Dirección de Signos Distintivos concedió a la UNGRD el registro de la marca “CENTRO LOGÍSTICO HUMANITARIO –CLH- Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres”, con lo que se evitará la suplantación o uso de este logo símbolo fuera de la causa humanitaria y como herramienta de respuesta para el país.

